
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 61 /2022                                         Guaíba, 13 de Janeiro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  208/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 604/2021  apresentado pela  Vereadora

Leticia Maidana - Solidariedade.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Sabemos  que  já  é  de  longa  data  (um problema  bem antigo),  que

diversas Ruas de nossa cidade, constam como asfaltadas no sistema,

porém o asfalto é só no sistema mesmo infelizmente. Algumas estão

parcialmente asfaltadas e outras não possuem pavimentação alguma.

Diante disto questiono:

1)  Quando a  Usina de  asfalto  estiver  em pleno funcionamento,  há

possibilidade de ser dado prioridade a estas ruas?

2)Através  dos  protocolos  realizados  pelos  próprios  moradores  ao

longo  dos  últimos  anos,  é  possível  se  fazer  um levantamento  das

mesmas?

Na  oportunidade  em  que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar o que segue abaixo:
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GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Resposta 1 - O cronograma de asfalto será feito juntamente com o departamento de

engenharia, Gabinete do  Prefeito e Diretoria de Insumos, após analise de todos os

protocolos feito pela comunidade.

Resposta 2 - Todos os protocolos referindo-se as ruas que estão pavimentadas ou não,

vamos sugerir uma analise técnica do setor de cadastro Imobiliário.

Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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